

Article paru dans le Courrier Cauchois du 27 octobre 2017



Les équipes qualifiées pour les demi-finales de la coupe de Seine-Maritime

Encore de bons résultats pour le Club bouliste grainvillais. Début octobre, à la coupe de Seine-Maritime, deux équipes du club se sont qualifiées pour les demi-finales qui se dérouleront au boulodrome ce mercredi 1^{er} novembre. Grainville A a battu Foucarmont en 8^e et Rouen Sapin en 1/4, Grainville B a battu Malaunai en 8^e et Oissel en 1/4.

En octobre avait également lieu le championnat régional des clubs jeunes. L'équipe était composée de quatre jeunes dont deux du club, Solène Besnardeau et Quentin Bertheloot. Les jeunes ont battu toutes les équipes de leurs catégories, et sont donc qualifiés pour disputer le championnat

de France des clubs qui se déroulera à Bordeaux ce week-end.

Samedi dernier, l'équipe Vincent, Pascal et Élodie se sont inclinés en 8^e de la triplette mixte. L'équipe Vincent, Pascal et Valentin s'est inclinée en quart du grand prix de Mont-Gaillard.

Ce samedi 28 octobre le club organise son assemblée générale, au programme : un concours réservé aux joueurs du club et à ceux qui souhaitent adhérer, suivi de l'assemblée générale qui se déroulera à la salle Cauchoise, à 18 h 30. Cette journée se terminera par un repas réservé aux joueurs du club et à leur famille.

Renseignements et réservations auprès de Suzanna ou de Steve.